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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 883' 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 
de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 
IMPLANTAÇÃO DE UMA FARMÁCIA BÁSICA NO COMPLEXO DE BAIRROS 
TANCREDO NEVES. Reiteração dos requerimentos N°269/2021 e 1027/2022. 

Sala das Sessões, em 01 de agosto de 2023. 

Gilm 	Soares Silva 

(Gilmário Marinho) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

GABINETE DO VEREADOR GILIVIÁRIO MARINHO 

REQUERIMENTO N°. 884 / 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco Dos Santos, juntamente 

com Secretário de Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando A 

CONSTRUÇÃO DE UM PONTO DE ÔNIBUS NO CONDOMÍNIO BEIRA RIO. 

Reiterando o requerimento N°1052/2022. Pelas razões e justificativas expostas a 

seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no condomínio beira rio, bem como, através 

de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município 

precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentindo de construir um 

ponto de ônibus na frente do condomínio aqui em referência. 

Saliente-se que a demanda ora apresentada, e um desejo da sociedade que reside 

naquele condomínio, uma vez que não desfrutam de um espaço adequado para 

ficarem espera dos transportes que circulam naquela área da nossa cidade. 

Em tempo, NOTIFICAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 

importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 

que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, em 05 de agosto de 2023. 
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PRESI SENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 885 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

lnfraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

REFORMA E COBERTURA DA QUADRA POLIESPORTIVA NO BAIRRO DO 

CENTENÁRIO. Reiterando o requerimento N°630/2021. 

Sala das Sessões, em 05 de agosto de 2023. 

ta as 

Gilmárior  oares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 886 si 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercicío — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 
de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. SOLICITANDO A 
REQUALIFICAÇÃO, AMPLIAÇÃO E INSTALAÇÃO DE NOVOS 
EQUIPAMENTOS DE GINÁSTICA(ACADEMIA DA SAÚDE) AO LONGO DA 
ROTATÓRIA DO PCTRAN. Reiteração do requerimento N°956/2021. 

JUSTIFICATIVA: 

O espaço ora em apreço, se constitui como área para esportes e laser dos 

nossos munícipes, entretanto, os equipamentos que ali se encontram restam 

obsoletos e tantos outros, foram retirados, verificando desta forma a real 

necessidade em ampliar a área destinada a ginástica, bem como, instalando 

novos equipamentos, nos moldes da academia de saúde já instalada em tantos 

outros pontos da cidade. 

Salienta-se que esta é uma demanda reivindicada pela sociedade e tal 

intervenção beneficiará diretamente as pessoas que residem nos bairros 

Jardim Bahia, São Vicente, Clériston Andrade e Siriema que se utilizam 

daquele espaço para a prática esportiva e laser com seus familiares. 

Sala das Sessões, em 04 Agosto de 2023. 
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ANEXO - FOTOS DA ACADEMIA DA SAÚDE 
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